

Sujet : [INTERNET] stop méthaniseur à Chamarandes

De : Stéphane Perret <stephane.jp.perret@gmail.com>

Date : 06/04/2024 10:36

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour à vous

Je me permet de vous contacter afin de vous exprimer mon inquiétude, et mon opposition au projet du méthaniseur prévu en face de la carrière de chez BOURREAU sur la commune de Chamarandes , où je suis résident.

Je suis contre ce projet issu et financé par un groupe pétrolier qui ce fout complètement de notre patrimoine et d'appauvrir nos terre afin de s'enrichir.

Ce projet, qui restera à grand risque d'accident dû au trafic de camion , qui servira à alimenter cette fabrique de gaz et ou il faudra encore évacuer ses restes, je m'oppose également à la pollution que cela va entraîner sur nos sol et dans notre atmosphère, avec l'émanation de gaz à effet de serre, du à la transformation des céréale et ce qui s'échappera encore des digestats, de cette même pollution, des gaz d'échappements des camions, de la pollution des sol, et des nappes phréatiques avec les infiltration des résidus du digestat.

les risques, pour nos villages et nos enfants, avec la traversée des camions et un trafic extrêmement dangereux .

Je ne fais pas partie de ces personnes qui sont contre tout, mais juste un citoyen qui pense à l'avenir de notre terre et celle de mes enfants, qu'allons nous laisser à ces derniers avec de tels projets, qui ne conduirons uniquement qu'à notre extinction à petit feu.

Je ne comprends pas l'appuis de notre gouvernement sur ce type de projet, alors que notre président, nous demande de réduire nos déplacements, de changer notre façon de consommer, afin de réduire les gaz à effet de serre, il nous emmène sur une aire de véhicule électrique alors qu'il autorise, et accompagne, ces usine à fabrique de pollution.

vous aurez compris , que je suis contre ce projet

Stéphane PERRET

Chamarandes le 06.04.2024